



# Lapas Tembilahan Kirim Wakil Berkompetisi di Pengayoman Open untuk Kanwil Kemenkumham Riau

**NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.KAMPAI.ID**

Jul 20, 2024 - 09:17



*Tim Kanwil Kemenkumham Riau pada Pengayoman Open 2024. Ricky Renaldi (kedua dari kanan)*

Jakarta, 19 Juli 2024 – Dalam rangka memperingati Hari Pengayoman Ke-79

Tahun 2024, Kementerian Hukum dan HAM menyelenggarakan Turnamen Tenis Pengayoman yang diikuti oleh 257 peserta dari 24 kantor wilayah di Indonesia serta perwakilan dari unit utama. Lapas Kelas IIA Tembilahan turut mengirimkan wakilnya untuk berkompetisi dalam ajang bergengsi ini, mewakili Kanwil Kemenkumham Riau.

Perwakilan dari Lapas Tembilahan adalah Ricky Renaldi, yang menjabat sebagai Kaur Kepegawaian dan Keuangan. Ricky Renaldi akan berkompetisi dengan para peserta lainnya di tiga lokasi turnamen, yaitu Lapangan Tenis Lebak Bulus, Lapangan Tenis Modern Pondok Cabe, dan Lapangan Tenis Lapas Pemuda Tangerang, yang berlangsung dari tanggal 19 hingga 21 Juli 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antar pegawai di lingkungan Kemenkumham, serta meningkatkan semangat sportivitas dan kebugaran di kalangan pegawai.

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, mengungkapkan rasa bangganya atas keikutsertaan salah satu pegawai Lapas Tembilahan dalam turnamen ini. "Kami sangat bangga dapat mengirimkan Ricky Renaldi untuk berkompetisi di Turnamen Tenis Pengayoman. Ini adalah kesempatan bagi kami untuk menunjukkan bakat dan semangat olahraga, serta menjalin hubungan yang lebih erat dengan rekan-rekan dari seluruh Indonesia," ujarnya.

Ricky Renaldi, yang telah dipersiapkan dengan baik, diharapkan dapat memberikan penampilan terbaiknya dalam turnamen ini. Dukungan penuh dari seluruh jajaran Lapas Tembilahan juga diberikan untuk memotivasi Ricky dalam menghadapi kompetisi.

Selain meningkatkan kebugaran fisik, turnamen ini juga menjadi ajang bagi para peserta untuk saling bertukar pengalaman dan memperluas jaringan profesional di lingkungan Kemenkumham. "Kami berharap, melalui partisipasi dalam turnamen ini, pegawai kami dapat belajar banyak hal baru, baik dari segi teknik bermain tenis maupun dari interaksi dengan peserta lainnya," tambah Hari Winarca.

Turnamen Tenis Pengayoman ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan peringatan Hari Pengayoman Ke-79 yang penuh dengan semangat kebersamaan dan sportivitas. Seluruh peserta dari berbagai kantor wilayah di Indonesia diharapkan dapat membawa semangat positif ini kembali ke tempat kerja masing-masing, meningkatkan kinerja dan kerja sama dalam menjalankan tugas dan fungsi mereka.

Lapas Tembilahan berkomitmen untuk terus mendukung berbagai kegiatan yang

dapat meningkatkan kualitas dan kesejahteraan pegawai, serta berkontribusi positif dalam setiap kesempatan yang ada. "Kami akan terus berupaya untuk memberikan yang terbaik dalam setiap ajang, termasuk dalam Turnamen Tenis Pengayoman ini, sebagai wujud dedikasi dan komitmen kami terhadap Kemenkumham," tutup Hari Winarca.